



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### Facultades de medicina de la Universidad Nacional Hermilio Valdizán y Universidad de Piura, las nuevas integrantes de ASPEFAM recibieron sus respectivas credenciales de membresía

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, cuenta con dos nuevos miembros, la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Hermilio Valdizán - UNHEVAL, de Huánuco; y la Facultad de Medicina de la Universidad de Piura-UDEP, quienes fueron incorporadas oficialmente y recibieron sus respectivas credenciales de membresía.

Estas importantes facultades de medicina, con las cuales suman ya 34 el número de integrantes de ASPEFAM, son ahora Miembros Invitados, luego de haber cumplido exitosamente con todos los requisitos que exige el proceso de incorporación, el mismo que estuvo a cargo de los respectivos Comités Evaluadores.

Hay que señalar que las principales autoridades de ambas universidades estuvieron presentes en la Asamblea General que se realizó durante el reciente VII Congreso Internacional de Educación Médica – CIEM2023, el día 2 de junio, en que los Decanos de las dos facultades recibieron sus credenciales de parte del entonces Presidente de ASPEFAM, Dr. Luis Podestá Gavilano.

La Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Hermilio Valdizán, tiene como Decano al Dr. Bernardo Cristóbal Dámaso Mata, quien al momento de recibir la respectiva credencial estuvo acompañado por el Dr. Víctor Cuadros Ojeda, Vicerrector de Investigación; el Director del Departamento Académico, Dr. Antonio Ballarte; así como el Director de la Unidad de Investigación, Dr. Joel Tuco Berríos.

Por su parte, la Facultad de Medicina Humana de la Universidad de Piura –UDEP, tiene como Decano al Dr. Jorge Zagaceta Guevara, quien participó en la asamblea junto con otras autoridades de dicha facultad, como la Vicedecana de Desarrollo y Calidad, Dra. Leslie Young Espinoza, entre otras.

Las autoridades de las nuevas facultades expresaron su satisfacción por su incorporación a ASPEFAM, pues constituye un acto muy importante que contribuirá al fortalecimiento de la Educación Médica y la formación de sus respectivos estudiantes.



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

